



Élevage

Le Ministère de l'agriculture vient de publier les résultats d'une enquête sur l'aquaculture française. Passée la série de tableaux, on trouve les résultats page 11 ! On y apprend qu'environ 3000 entreprises sont dans ce secteur pour une production en valeur de 716 M€. L'essentiel de cette production concerne les huîtres (380 M€) et les moules (101 M€). Les poissons ne représentent que 209 M€ dont 128 M€ pour les truites.

Sur les dix ans 2008-2018, la production d'huîtres a progressé de 12 % en valeur et celle de moules a régressé de 29 %. La production des fermes marines a chuté de 13 % et reste très limitée à 40 M €. A signaler cependant une belle performance de la production de salmonidés (+ 10 %) et le développement très rapide de la production de caviar (25 M € en 2018).

L'aquaculture française procure quelque 11 400 emplois à temps plein (ETP). L'essentiel concerne la production de crustacés (9 000 ETP) et celle de truites (1 400 ETP). Le reste, soit moins de 1 000 ETP, se partageant entre les cultures marines, les étangs et les cultures d'algues. Il est étonnant de constater que la France, qui détient le deuxième espace marin du monde, ait si mal réussi dans la production de poissons alors que le déficit des échanges extérieurs ne cesse de croître pour atteindre 3,8 Mds € pour les 11 premiers mois de 2020.

[EN SAVOIR PLUS](#)